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Antrag Gaisbergbahn-Machbarkeitsstudie 

Das aktuelle Regierungsprogramm der türkis-grünen Bundesregierung sieht auf 
Seiten 61 bis 68 vor: „Technische Innovationen, insbesondere betreffend 

Ökoeffizienzsteigerungund Nutzung von Seilbahnen als Verkehrsmittel werden 

begrüßt." Daher gibt es „Anreize für Innovationen in der Seilbahnwirtschaft, vor 

allem im urbanen Raum (Stadtseilbahn)". 

Im urbanen Bereich ist das Thema Seilbahn mittlerweile ein weltweiter  Mega-Trend, 

und auch das Interesse der Medien zeigt: Die Zeit wäre reif, um das Projekt 

Gaisbergbahn (die Version 2011 mit einer Kostenschätzung von 10 Millionen Euro 

wurde vom damaligen SPÖ-Bürgermeister Heinz Schaden abgelehnt) jetzt 

umzusetzen.  

Gem.  § 22 GGO ergeht folgender Antrag 

Das zuständige Mitglied des Stadtratskollegiums wird aufgefordert, eine. 
Machbarkeitsstudiezur Gaisbergbahn zu beauftragen. Idealerweise wird dabei die 

HTL Hallein ergebnisoffen mit einbezogen. 

GR  Nevin Öztürk 
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